











 25 maggio 2016 / 91.16 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Perché non prelevare le imposte direttamente dai sa lari? 
 
 
Il ‘Giornale del Popolo’ di ieri, 24 maggio, riporta un articolo del prof. Samuele Vorpe, esperto di 
diritto tributario, dal quale risulta che a Basilea Città, considerato il numero crescente di 
contribuenti che non versano il dovuto, il Consiglio di Stato sta esaminando la possibilità di 
prelevare le imposte direttamente dai salari, ciò che sarebbe pure consentito dalla legislazione 
federale (v. articolo allegato). 
 
Con la presente interrogazione chiedo pertanto: 

1. quanti sono, nel nostro Cantone, i contribuenti che non versano il dovuto alle casse cantonali? 

2. Ammesso che siano un numero non irrilevante, è ipotizzabile l’adozione di una soluzione 
come quella che si sta studiando a Basilea, affinché i debiti di coloro che per qualche motivo 
non versano il dovuto non debbano essere sopportati dagli altri contribuenti? 

 
 
Franco Celio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Allegato:  articolo citato 
 


